

公達だよ!

令和7年度号

令和7年12月15日号(R07-08)
発行：公達町内会事務局



乾燥しています！適度な湿度で感染予防に努めましょう

公達稻荷神社 年越し祭・新年祈願のお知らせ



下記日程にて公達稻荷神社の年越し祭と新年祈願を執り行います。
どなたでもご参加いただけますので、ぜひお越しください。

【年越し祭】

日時：令7年12月31日 午後11時半頃～午前0時半頃まで
場所：公達稻荷神社（ニトリさん南側）
主催：公達稻荷神社 氏子会

※公達稻荷神社家内安全のお札は500円で販売しています
※新年大抽選会 1回200円（氏子会員は1回無料）
『景品には新米もあります！』
数多くの新米を協賛していただきました。
抽選会で当たる確立を上げてお待ちしております。



【新年祈願】

令和8年1月1日～1月3日 午前9時頃～午後4時頃まで
公達稻荷神社のお社を開放します。
ぜひ新年祈願にお越しください。



火災警報器設置の調査協力のお願い

先頃配布した『住宅用火災警報器に関する設置状況調査』について、調査協力をお願いいたします。

調査結果は、次年度の住警器等配付モデル事業実施地区の申請に活用させていただきます。

住警器等配付モデル事業は、全国消防機器協会が社会貢献事業として実施しています。本年度の申請においては惜しくも実施地区とはなりませんでしたが、申請資料の精度を上げるために調査を実施することになりました。

対象地区には、火災警報器100個、消火器25本、防炎毛布25枚が贈呈されます。

贈呈品を町内防災活動に役立てて行きたいと思いますので、みなさまのご協力をよろしくお願ひいたします。

公達稻荷神社祭りが開催されました

11/1(日)に公達稻荷神社が開催されました。みなさまのご参加、ありがとうございました。今後もより良いお祭りを目指していきたいと思います。



町内美化運動のご協力ありがとうございました！

9/28(日)に町内美化運動を実施し、県道17号（境街道）沿いの草取りをしました。
高砂会のみなさんにはコミュニティセンターの草取りをしていただきました。

ご報告が遅くなり、申し訳ありませんでした。



感謝の会・城西まつりが開催されました

11/22(土)に日頃から児童を見守り、支えてくださっている地域の皆様へ感謝の気持ちを伝える『感謝の会』や地域の方、保護者主催の『城西まつり』が開催されました。秋晴れの中、笑顔あふれる1日になりました。



リサイクル運動を実施しました



参考写真

12/6(日)に城西小学校PTA活動の一環としてリサイクル運動（資源回収）が実施されました。地区委員はじめ朝早くからの資源回収にご協力いただき、ありがとうございました。回収の収益は城西小学校の子どもたちの教育に活用されます。

♦ ありがとう ♦
ございました ♦

町内会防犯カメラ設置事業

町内の防犯活動の一環として進めている町内会防犯カメラ設置事業について今年度につきましては、以下の通りとなりましたのでご報告いたします。

- ・9/27 要望集約
後日現地確認および設置希望者にヒアリング
- ・要望件数5件⇒補助対象3件



来年度につきましても、公達町内の防犯活動を進めていきますので、よろしくお願ひいたします。

結城市総合防災訓練に参加しました

11/30(日)に結城市鹿窪運動公園にて実施された結城市総合防災訓練に本部役員、代表の班長さんで参加しました。シェイクアウト訓練、防災グッズ作成訓練を体験し、その他にも避難所開設資機材訓練・AED応急救護訓練、障害物除去訓練、救助・救出訓練、災害対応車両展示などもあり、災害への意識と地域の防災力を高めることが必要だという事を学びました。



花壇の花植えをしました

12/6(土)に町内会花壇、コミュニティセンターの花植えをしました。お手伝いいただいたみなさま、ありがとうございました。



コミュニティセンターの防犯カメラ設置について

結城市的助成金を利用したコミュニティセンターへの防犯カメラ設置が完了しましたのでお知らせいたします。コミュニティセンターだけではなく、地域の防犯活動にも役立てていきたいと思います。



防犯カメラの映像や録画データは、町内会本部役員が管理します。

法令に基づく場合や捜査機関から犯罪捜査のため映像の情報提供を求められた場合のみ、映像の提供に協力します。